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TODI — Ultimi lavori del Consiglio
comunale prima delle ferie estive. Il
massimo consesso cittadino si è riuni-
to nel tardo pomeriggio di ieri, con
una seduta-lampo, per prendere atto
della nomina ad assessore comunale
del consigliere Emidio Costanzi, con
conseguente cessazione dall’incari-
co fin qui svolto. L’ufficializzazione
del nuovo assessore, avvenuta qual-
che giorno fa in sostituzione dell’as-

sessore dimissionario Luca Pipistrel-
li (Sdi), ha comportato la surroga e la
convalida dell’elezione a consigliere
comunale del giovane Floriano Pizzi-
chini, oggi anche segretario della se-
zione di Todi dello Sdi. «La scelta
del compagno Costanzi quale sostitu-
to per l’incarico amministrativo —
ha affermato l’esponente Sdi — è sta-
ta valutata, condivisa all’unanimità e
sottoscritta da tutti i membri del diret-
tivo e vuol essere un segnale di gran-

de unità del partito, di condivisione
del percorso di riunificazione con la
componente dell’ex Movimento So-
cialista Tuderte e di rinnovato impe-
gno rispetto alle future scadenze elet-
torali che vedranno il nostro partito
intento a ridare un sindaco socialista
alla città».
A settembre si riparlerà anche e so-
prattutto di questo.

Susi Felceti

ASSISI — Anche il Consiglio del dopo-
Puc (e relative polemiche) offre motivi
di discussione. Quello serale di mezza
estate, convocato per domani, mercoledì
9 agosto alle ore 21, vede non pochi ma-
lumori, al punto che oggi esponenti della
minoranza si recheranno dal Prefetto per
evidenziare la situazione: una convoca-

zione giunta all’improv-
viso, con un solo punto
all’ordine del giorno, la
nomina del Collegio dei
Revisori dei Conti per il
triennio 2006/2009).
«Nei giorni scorsi la con-
ferenza di capigruppo,
sentito anche il sindaco,
ha stabilito e concordato
le date delle sedute,
escludendo riunioni ad

agosto — dice Franco Matarangolo, ca-
pogruppo della Mongolfiera —. Invece
ci è arrivata la convocazione per il 9 ago-
sto, per quello che riteniamo un grave
colpo di mano: diversi consiglieri della
minoranza hanno scelto questo periodo
per le ferie proprio perché c’era un accor-
do. La maggioranza vuole nominare tutti
e 3 i Revisori dei Conti, che rappresenta

un organo di controllo importante. An-
che perché sono scaduti alla fine di giu-
gno e sono in regime di proroga per 45
giorni: perché non sono stati rinnovati
prima? Da qui la decisione di rivolgerci
al Prefetto». La seduta, ricordano invece
il presidente del Consiglio comunale, Lu-
cio Cannelli, il sindaco Claudio Ricci, e
l’assessore al Bilancio Moreno Massuc-
ci, si rende necessaria per rispettare i ter-
mini di scadenza stabiliti dalle leggi, evi-
tando perdite di tempo o rischio di mal-
funzionamento da parte dell’amministra-
zione comunale. «L’amministrazione —
dice Ricci — intende, anche nel periodo
estivo, lavorare senza sosta per risolvere
i diversi problemi del territorio e dei citta-
dini». La Giunta (relatore l’assessore
Massucci) ha approvato le graduatorie
per assegnare contributi per gli affitti del-
le abitazioni di persone in difficoltà: ol-
tre 130 gli assegnatari (il 50% italiani)
per un importo totale di circa 280.000 eu-
ro, di cui 25.000 co-finanziati dal Comu-
ne. Approvato anche (relatore Giorgio
Bartolini), un finanziamento di 40.000
euro per migliorare gli infissi alla scuola
media «Frate Francesco».

Maurizio Baglioni
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Chiuso il caso Pipistrelli con la nomina di Costanzi (Sdi)

MARSCIANO Il gruppo di «Proposta» su Pro loco e Consulta

Associazioni, tasto dolente

ASSISI La nomina dei Revisori dei Conti

«Blitz» della Giunta
Minoranza infuriata
per seduta agostana

BASTIA Le regole

Fognature
Deciderà l’Ato

«SENZA SOSTA» Così il sindaco Claudio Ricci
giustifica la convocazione irrituale del Consiglio

ASSISI Terra Santa

Centro Pace
scrive a Condy

BASTIA — Cambiano le
procedure per ottenere le
autorizzazioni allo scarico
nella pubblica fognatura.
Non è più il Comune a do-
ver ricevere le relative do-
mande, ma l’Ato (Ambito
Territoriale Ottimale) Um-
bria 1 che ha stabilito le di-
rettive per il rilascio delle
autorizzazioni. L’ufficio
Ato cui rivolgere le doman-
de è quello di Ponte San
Giovanni, che può fornire
tutte le informazioni neces-
sarie. I cittadini interessati
possono rivolgersi anche al
Comune, ma solo per le in-
formazioni, mentre i mo-
delli per le domande sono
reperibili nel sito Internet
www.ato1.umbria.it.

MARSCIANO — L’associazionismo nel
mirino. Primo punto: il capoluogo ha for-
malmente una Pro loco, che però non è
attiva da oltre due anni. Secondo punto:
la «Consulta delle associazioni», voluta
due anni fa dall’amministrazione, che
avrebbe dovuto essere punto di riferimen-
to nel territorio, va a rilento. A porre l’at-
tenzione su questi dati è «Proposta Mar-
sciano», che ha inviato una lettera al pre-
sidente della III Commissione consiliare,
Romina Liscio. Lo spunto è stata la Festa
di San Giovanni, un tempo cavallo di bat-
taglia dell’«antica» Pro loco. Scrive il ca-
pogruppo di «pM» Carlo Ferretti: «Nella
povertà anche dell’edizione 2006, la fe-
sta conferma il trend negativo degli ulti-
mi anni, ed impone un’analisi. Ha perso
la sua forza, dobbiamo capire il perché
del suo graduale abbandono». «Ritenia-
mo — continua — sia necessario istituire

una Pro loco che funzioni, capace di esse-
re promotrice ed organizzatrice. E’ inol-
tre evidente l’urgenza di una nuova sede
per garantire un efficace svolgimento del
suo lavoro». Il problema, quindi, sarebbe
anche la sede fisica, oltre alla mancata
erogazione di sussidi. Altro tasto dolente,
la «Consulta delle associazioni»: racco-
glie oltre 100 sodalizi (ricreativi, cultura-
li, di volontariato e solidarietà, Pro loco)
disseminati per il Marscianese. Ma non è
operativa. «Bisogna riflettere — propone
Ferretti — sui limiti dimostrati dalla man-
canza di sinergie tra le varie associazioni,
a causa del loro elevato numero e della
loro dipendenza da vari assessori, che ren-
de particolarmente arduo il compito della
Consulta appositamente creata». La lette-
ra è datata 28 giugno 2006. Fino ad ora,
nessuna risposta.

Chiara Urbanelli

Matarangolo

spiega la scelta

di rivolgersi

al Prefetto contro

il «colpo di mano»

BASTIA — Sono state
interrotte le ferie estive
dei consiglieri comunali
per consentire al Rione
san Rocco di avere in
tempi rapidi la disponibi-
lità di uno spazio attrez-
zato dove preparare gli
eventi della Festa dei Rio-
ni, in programma nella se-
conda metà di settembre.
Dopo una rapida consul-
tazione della conferenza
dei capigruppo, il Consi-
glio comunale la scorsa
settimana ha votato
all’unanimità (assenti sol-
tanto i due consiglieri del-
la Margherita) l’atto con
il quale si dà mandato al-
la Giunta di chiudere la
trattativa con la proprietà
dell’area di via Irlanda
per la realizzazione dello
spazio del Rione San
Rocco. In questo caso si
è preferito procedere con
cautela senza forzature
come invece era avvenu-
to in passato, evitando po-
lemiche e riuscendo a ta-
gliare i tempi e le proce-
dure burocratiche che
avrebbero inevitabilmen-
te portato alla consegna
dell’area oltre i tempi au-
spicati. Sul progetto di
dotare anche il rione San
Rocco di una propria
struttura ha lavorato in-
tensamente l’amministra-
zione comunale su un
progetto che prevede una
spesa di poco inferiore ai
200 mila euro. L’aver in-
vestito l’assemblea consi-
liare ha permesso di otte-
nere un consenso unani-
me dei gruppi consiliari
presenti. Il sindaco Lom-
bardi, in una nota dell’uf-
ficio stampa municipale,
ha ringraziato l’intero
Consiglio comunale per
la disponibilità dimostra-
ta vista l’urgenza che ri-
chiedeva la soluzione del-
la pratica del Rione San
Rocco ed ha preso atto
con soddisfazione
dell’apporto costruttivo
fornito anche dai consi-
glieri della minoranza.
Dal confronto è emerso
l’impegno ad avviare su-
bito un ampio dibattito
sulle feste rionali come
evento regionale, capace
anche di attrarre visitato-
ri.

m.s.

COMUNE DI COMACCHIO
(Provincia di Ferrara)
ESTRATTO DI GARA

Il Comune di Comacchio rende
noto che è indetto pubblico in-
canto per l’affidamento dei lavori
di REALIZZAZIONE PARCHEG-
GI NELLE LOCALITÀ LIDO DE-
GLI ESTENSI, PORTO GARI-
BALDI E LIDO DELLE NAZIONI.
Importo a base d’asta Euro
1.333.487,83 IVA esclusa. Cate-
gorie richieste OG3 classe III -
OG10 classe I. Le offerte corre-
date dalla documentazione richie-
sta dovranno pervenire entro le
ore 12 del 28 AGOSTO 2006
all’ufficio URP del Comune - Piaz-
za Folegatti 15 - Comacchio.

Il dirigente Settore V
Dott. Maurizio Paiola

COMUNE DI PRATO
L’Amministrazione  Comunale di Prato
rende noto che essendo in scadenza l’at-
tuale Organo di Revisione, occorre proce-
dere alla elezione del nuovo Collegio dei
Revisori composto di tre  membri per il
periodo 26/09/2006 –25/09/2009. Gli
interessati, iscritti ad almeno uno dei
seguenti elenchi professionali: 1. Registro
dei Revisori Contabili; 2. Albo dei dottori
commercialisti; 3. Albo dei ragionieri,
dovranno far pervenire apposita domanda
entro il termine perentorio delle ore 13:00
del giorno  5 Settembre 2006 all’Ufficio
Protocollo del Comune di Prato - P.zza Del
Pesce nr. 9 – 59100 Prato.
Il bando integrale può essere acquisito
presso il Servizio Economico Finanziario -
Via Del Ceppo Vecchio nr. 55  -  Sig.ra
Belli Luisa Carla  tel. 0574 – 183 6551
oppure scaricato dal  sito del Comune di
Prato: www.comune.prato.it.
Prato, lì 02/08/2006
Il Dirigente Responsabile 
del Servizio Economico Finanziario

BASTIA Festa dei rioni

Bruciate le tappe
per l’area
di San Rocco

ASSISI — Il Centro Interna-
zionale per la pace fra i popo-
li si è mobilitato per la Terra-
santa, con una lettere di pa-
dre Peter Madros indirizzata-
ta al Segretario di Stato Usa
Condoleeza Rice. «Noi,
 semplici cittadini del ‘quar-
to’ mondo, in Terra Santa e
nel Libano, cito i Paesi più
colpiti per ora — scrive pa-
dre Madros — le chiediamo
ciò che ogni americano s'im-
pegna a realizzare (o almeno
a sognare): ’liberty and justi-
ce for all’, ’libertà e giustizia
per tutti’, anche per i Palesti-
nesi e i Libanesi, sottointeso
quelli ‘normali’, non terrori-
sti né antisemiti né antiuma-
ni!».


